

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Keterampilan Menyimak Menggunakan Media Audio Visual Pada Siswa Kelas V SD Islam Mubasysyirin Jakarta Selatan”.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini dapat diselesaikan bukan karena hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Lalu, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan bantuan dan motivasi kepada peneliti.

Kedua, kepada Dra. Sehati Kaban, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd., selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, serta memberi dukungan berupa saran yang sangat bermanfaat bagi peneliti dan selalu sabar dalam membimbing peneliti. Lalu, kepada seluruh dosen pengajar dan staff PGSD UNJ yang telah memberikan ilmu dan dukungan hingga saat ini.

Ketiga, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Kepala SDI Mubasysyirin Jakarta Selatan beserta guru yang telah memberi izin tempat dan waktu serta membantu peneliti dalam melaksanakan penelitian.

Keempat, kepada orangtua peneliti yaitu, Ibu Entin Surtini dan Bapak Kurnedi, serta adik peneliti, Siti Masitoh yang selalu memberikan dukungan,

nasehat, dan mendoakan serta memotivasi peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Keempat, peneliti mengucapkan terima kasih kepada teman-teman Kelas B Non Reguler 2011 yang telah memberikan bantuan, doa, nasehat, hiburan, dan semangat selama skripsi ini dibuat. Terima kasih untuk sahabat dan teman terbaik, Anggia Paramitha, Defi Nurafnitasari, Diah Kurnia, Dina Bunia, Dyah Putri, Hidayati Pertiwi, Iffa Chairani, Izzatul Atiqoh, Mega Yuwita, Meiza Najelina, Nur Oktaviani, Ria Sagita, Siti Muslichah, Sri Nurhayani, Wahyuni Setiawati, dan Yayang Ratnasari yang selalu ada untuk membantu jika peneliti mengalami kesulitan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kelima, kepada Ibu Aini selaku Guru Ngaji peneliti yang selalu mendoakan dan memberikan nasehat jika peneliti mulai menyerah. Lalu, kepada Tete Eti yang memberikan semangat dan menemani peneliti saat mengerjakan skripsi di tempat koss. Terima kasih juga untuk sahabat lamaku, Debora Evania, Rizki Amanda, dan Rizki Novitasari karena selalu memberikan hiburan dan semangat yang selalu peneliti butuhkan.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2016  
Peneliti,

Siti Munawaroh